



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von FDP-Fraktion: Auslagerung der Kantonalen Informatik**
Autor/in: [Rolf Blatter](#)
Mitunterzeichnet von: Richterich
Eingereicht am: 28. Januar 2016
Bemerkungen: --
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Der Kanton Baselland benötigt wie vergleichbare Dienstleistungsorganisationen eine leistungsstarke Informatik. Zu diesem Zweck hält der Kanton eine eigene Abteilung mit etwa 80 Mitarbeitenden und Kosten von ca. 25 Millionen Franken. Die Erbringung von Informatikdienstleistungen gehört nicht zu den hoheitlichen kantonalen Aufgaben; Planung, Installation und Betrieb von EDV-Anlagen und -Systemen können auf dem freien Markt beschafft werden.

- **Wir bitten den Regierungsrat, abzuklären, ob die langfristigen Kosten für Installation und Betrieb von EDV-Anlagen und -Systemen mittels der Leistungserbringung durch eine dem Markt ausgesetzte Unternehmung tiefer sind als die o.g. Kosten.**
- **Dabei soll die Auslagerung der aktuellen Informatikabteilung eine der möglichen Optionen darstellen.**